



El Vicepresidente 1º de la Legislatura porteña, Cristian Ritondo, se reunió este martes con congresistas demócratas en el Capitolio, en la ciudad de Washington D.C. Fue en el marco de la visita oficial que el diputado realizó entre el 5 y 9 de septiembre por los Estados Unidos, para fortalecer los vínculos entre la Ciudad Buenos Aires y el país del norte.

Ritondo fue recibido por Joe García, representante demócrata de Miami, Florida, elegido en noviembre del 2012, y miembro de las comisión de Recursos Naturales. Luego se reunió con Albio Sires, también demócrata, representante de Elizabeth, Nueva Jersey, elegido en noviembre del 2004 y miembro de las Comisiones de Asuntos Exteriores y Transportación e Infraestructura.

Durante la recorrida por el Capitolio, el edificio que alberga las dos cámaras del Congreso de los Estados Unidos, se abordaron temas referidos a las relaciones internacionales entre ambos países y las perspectivas de aquí al 2015.

También hubo lugar para las elecciones nacionales en Argentina. "Ambos representantes conocían perfectamente la realidad político económica de nuestro país y la candidatura presidencial de Mauricio Macri. Se conversó sobre los nuevos proyectos de ley en carpeta en el Congreso norteamericano y la cooperación con la ciudad de Buenos Aires en materia de seguridad, educación y salud", declaró Ritondo. Vale destacar que el congresista Sires está encargado de las Relaciones con Latinoamérica y mientras que García se ocupará a partir de las próximas elecciones de medio término de este tema.

Ritondo afirmó además "compartimos estrategias en el sector tecnológico para potenciar este campo en Buenos Aires. Con los representantes hablamos de políticas públicas, del presente y del futuro. Lo que se está haciendo en materia de desarrollo económico y seguridad en nuestra Ciudad de Buenos Aires y lo que debe hacerse en los próximos años".

Ritondo había recibido este viernes, la llave de la ciudad de Miami de manos del actual Alcalde, Tomás Pedro Regalado acompañado por el ex mandatario de esa ciudad, Armando Lacasa.